

Berita Priangan

Directeur: ALI RATMAN
Hoofdred: BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan
oleh Utg. BERITA PRIANGAN — Ditetak oleh Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.— seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.

Phabaran

Tindakan militair

di negeri Belanda

ANP Aid kabarkan dari Den Haag (negeri Belanda) pada tanggal 12 April, bahwa menteri peradilan pemerintah penempatan mereka yang sudah ditentokan oentok dienstplicht telah berdjalan biasa.

Kedatangan para penguasa sepada [dari bagian militair] oentok mengalikan herhalingsceffeningen tidak akan dilangsungkan pada tanggal 29 April 1939, akan tetapi dioendoerkan sampai lain waktu.

Export goela

dari Inggris diberhentikan.

Dari soember jang lajak diper tjaja Ind. C. mendapat kabar bahwa Tate & Lyle satoe perusahaan jang ternama di London telah mem berhentikan export goela dari Inggris sampai pengabisan boelan Juli.

Dalam waktu antara boelan Januari sampai akhir boelan Agustus oentok export ke Scandinavische staten [Noorwegen dan Zweden] Amerika Selatan, Hindia dan Levant sadja, akan diambil lk 250 000 ton.

Dari hal tersebut konjunksi bahwa orang takot, djika koerang pemasoeakan goela oentok keper loean dalam negeri sendiri. Tindakan seroespa ini diambil karena adanja keadaan internasional jang sekarang ini.

Pembebasan biaja

dalam waktu mobilisatie

ANP Aid kabarkan dari Den Haag, bahwa dalam stantsblad telah tertera jang moelai dari tanggal

12 April akan dimoeli dengan pembebasan biaja port oentok pengiriman soerat dari dan kepada orang-orang jang moelok dienstplicht dan dari vrijwilliger jang nasoeok dalam dienst sebenarnya dibawah pangkat pangkat luitenant.

Pembebasan biaja ini mengenai kartoe post kartoe post [terketjoeali jang berhoebongan dengan oeroesan perdagangan] dan djoega soerat kabar harian jang beratoe koerang dari 100 gr.

Koerang perhatian

Tempo hari kita kabarkan bahwa Centraal Comité Prof. st Aniem akan mengadakan rapat oemoem di Djokja. Kini didapat kabar jang rapat oemoem itoe dibatalkan dan dioerkan sampai lain waktu karena koerang perhatian dari publik. Sampai kira kira diam setengah sepeleoh malam hanya hadir kira kira 35 orang.

Tjandoe gelap

Telah sekian lama gerak geriknja seorang Tionghoa nama Kwee Tjoen Liem dan seorang perempuan Indoesier nama bok Sala mah dikoeati oleh Politie. Mereka itoe disangka mengerdjakan pemasakan tjandoe gelap. Ketika keteraan sudah lebih dari tjoe koep maka tinggal ditoe nggoe sa'at jang baik sekali.

Baroe baroe ini oleh politie Semarang telah diadakan penggerebagan diroemahnja mereka jg ada di Semarang djoega. Dosa orang tadi teroes dibawa ke kantoer politie sedan boekti boekti tempat pemasakan tjandoe dan sebagainya telah dibaslag oleh politie.

Tandjoeng Priok diperkoat

2 boeah kapal silam dan kapal "Richel" ini pagi telah sampai di pelaboean Tandjoeng Priok. Kapal jang lain diwanti kedatangannya ini hari djoega, selain daripada "Evertsen" dan "Piet Hein" jang besok akan datang.

Akibat kegentingan doenia

Kegentingan di Eropa pada waktu jg akhir akhir ini membawa akibat djoega atau perdjalaannya perdagangan dan peroesahan di negeri ini. Pada waktu jg belakangan ini terlihat benar ramainya barang-barang hasil ini negeri jg diangkut ke Europah.

Ketjoeali itoe djoega ternjata sekali keinginan dari kaem pelantjong (touristen) oentok poelang ke negerinja masing masing dengan setjeat moengkin. terboekti dengan banjaknja kaem pelantjong itoe jg memesan tempat dari kapal kapal Belanda jg hendak ber lajar ke Europah.

Walapoen pada waktu sekarang ini, menteri J.B. baik Rotterdam Lloyd maepoen Stoomvaartmy Nederland beioem menerima opdracht dari Nederland, tapi mereka soedah memboeat persediaan loear biasa dari persediaan barang makanan dan minoeman.

Dalam hal ini djangan hendaknya dipandang sebagai barang jang mengagetkan tapi hanya sekedar sebagai persediaan agar dimana perloe djangaa sampai mendapat ke soesahan ditengah djalanan.

Pelor makan toean

Beloem selang berapa lamanja didesa Tjomas onderdistrict Pandjalo telah terdjadi ketjilakaan jang mengerikan Seorang goeroe Volksschool jang pada waktu vacantie berboeroe disana telah tertembak oleh senapanja sendiri. Sepandjang kabaran jang telah tersiar VO. itoe baroe berdjaja oentok mengeloerkan peloroer jang ada dalam sensapan itoe.

Akan tetapi malang peloroer itoe bisa keloear dengan mengenai kepulanja goeroe dibagian kepulanja. Oleh karena tembakan telah menjadi hantjoer samasekali. Dengan pertolongan Assisten wedana Pandjalo dan loerahnja korban ini dikembalikan pada orang toenja di di Talageari jang djoehoja kira kira 18 km dari tempat ketjilakaan toe.

Gongsol Noorwegen

Dengan kepostoesan Goeburnesmen telah disetoedjoei jang toean J. Hennus didalam waktu toean C. Schreuder pergi ke Europadengan verlef diserahi oentok mewakili Consulaat negeri Noorwegen di Soerabaya (H. N.)

Directeur B. B. ke Celebes

H N dapat kabar, bahwa toean F A E Dressers, directeur dari Eiuoenlandsch Bestuur dalam boelan j a d berniat mengadakan tournee di resident Celebes. Antara

nja jang akan didatangi ialah tempat tempat kolonisasi disana.

Di perdjalanan tersebut ia akan pergi bersama sama dengan Mr C C J Maassen adviseur voor Agrarisch Zaken dan Konisatie,

Balaj Pengetahoean "Masjarakat Indonesia"

dan Prof. mr. Ter Haar.

Telah tersiar kabar, bahwa Balai Pertemoean Masjarakat Indonesia akan mengadakan pertemoean di Blavatsky park Djakarta.

Pertemoean itoe akan diadakan pada hari Selasa malam Rebo dan dimoelai djam 8.

Toean Prof. mr. Ter Haar diminta oleh organisatie tersebut oentok mengadakan causerie dalam pertemoean ini.

President Reken kamer

President dari Rekenkamer F. de Bakker moengkin akan meletakkan djabatannya dalam beberapa boelan lagi dan poelang ke negeri Belanda, toelia H.N.

Sebagai kandidat jg paling pertama oentok mengisi lowongan jg akan datang itoe ialah toean F. J Gerritsen dan mr A P G Hens sermoenja anggauta dari Algemeene Rekenkamer.

Sebagaimana telah diketehosi ang katak voorzitter dan anggauta Rekenkamer itoe hanya dilakoekan oleh Kroon.

Soemberwaras minta korban

Dalam pasch-vacantie soeknja f milie F dari Soerabaya telah berdiam di salah seorang familienja di Lawang.

Anak ini dengan pamannya toean R telah pergi ke zwembad "Soember waras".

Disana telah terdjadi ketjilakaan anak ini jang baroe mandi kelelep. Dengan segera ia dapat pertolongan dan kemoedian dibawa ke darat.

Beberapa deja telah dilakoekan oentok menolong korban ini sam bil menceggoe kedatangan tabib. Daja oepaja oentok menolong djawanja itoe anak sia sia belaka.

Keadaan International

jang tidak tentoe

B N. dapat kabar dari negeri Belanda, bahwa directie di negeri Belanda telah memberikan perintah pada kantor kantornja jang ada di Indonesia seepaja oentok sekian lama menceggoe mendjalankan opdracht-opdracht (peseenan) loear negeri jg telah berdjalan oentok mengangkut material dari Indonesia.

Perintah dari directies ini disebarkan dengan keadaan International jang tidak tentoe itoe.

Begitoe lah berangkatnja kapal panjeret "Rolf" dari N I S M dari Tandjoeng Priok ke Miri ke Serawak, jang haroes soedah berdjalan, telah ditoe nda dan ditetapkan pada lain waktu.

Djoega distoer begitoe roepa ialah sampai disana segra bisa dimoelai dengan pekerdjaan menarik pip h minyak di laot dan kemoedian perdjalanan poelang kembali haroes segera dilakoekan.



Djangan congress dimoesim congress

Hari Paschen jang doea hari, apa lagi djika disamboeng sama hari Minggu djadi tiga hari, soedah biasa dipake hari Congress.

Hari Paschen jang baroe laloe di pake congress oleh Pasosandan di Tandjoer, congress Vaib di Bandoeng dan congress Jop di Tasikmalaja.

Di Priangan sadja ada tiga congressen.

Betoel apa engga?

Itoe semoea congress haroes dapat koendjoengan dari Journalisten padahal Journalisten sendiri ada poenja congress Perdi di Solo.

Patoet Perdi Priangan tjoe ma bisa kirim satoe orang sadja ke Solo.

Nah toekang bandrek djadi ada pengalaman. Boeat laen kali Perdi djangan bikin congress dimoesim congress.

Congress Perdi ke VI kabarnya akan diadakan di Djakarta. Pilih harinja jang bagoes djangan dimoesim congress, seepaja kaja moemet pikirin kemana beratoe ati, ke wak organisatie sendiri atau ke kwadjan setjara Journalist.

Betoel apa engga?

Toekang bandrek

Oentok penghabisan

Toean Mr. Van Helstingen voorzitter dewan Rakjat jg soedah ter kabarkan akan meletakkan djabatannya, akan bertelah dengan kapal "Sibjak" ke negeri Belanda pada tgl. 19 April j a d.

Vergadering dan Colege van Ge delegeerden jang akan diadakan pada tgl 18 boelan ini, akan mendapat koendjoengan dan pimpinan jang penghabisan dan belau. (Aid)

Eindeexamen A.M.S B.

Seorang Indoesier doedoek dalam examen-Commissie

Nanti pada tg. 3 Mei j a d. di Djokja akan diadakan examen pengabisan, dan lamanja oentok satoe minggu lamanja.

Jg doedoek dalam examen-commissie menteri S T. ialah: Voorzitter: t. Directeur A M S - B Vice Voorz: t. Ir G A. Rrenties Gecommitteerden toean toean.

Ir. B K R T, Poerbongrat ke pala Grondbedrijf, bagian Wisnu dan Mechanica.

Ir. K A. Lebbiuk bagian Natuurkunde, Scheikunde dan Biologie Njonja M de Braya. Paun bahasa Dierman dan Inggris Mr. J C. Lijcklama. controleur B B, bagian base Belanda.

Moerid prampoeran Moehammadiah

Hoofbestuur dari Moehammadiah bagian Pengadjaran soedah mengambil postoesan, bahwa moerid moerid perempuan di kemoedian hari tjak diperbolehkan toeroet schoolwandeling etapoen toeroet meramikan kinderuurte dalam radio-studio.

Selama ini H B Moehammadiah bagian Pengadjaran akan mengadakan penelitian kas veranwoording di madrasah-madrasah jang ada di Djokja. [ST]

INI POEDER ADA
MANDJOER SEKALI.
BOEKAN SADJA BOE AT.....
SAKIT KEPALA, TADI.....
DJOEGA BOE AT ILANGIN
SEGALA RASA SAKIT.

Obat Poeder Tjap Matjan

BISA DAPET BELI DIANTERO TEMPAT.

Persatoean Djoernalis Indonesia

BERDIRI 5 TAHOEN

December 1933-April 1939

Pidato pemboekaan kongres Perdi ke lima

oleh:
SOEDARJO TJOKROSISWORO

II

April 1938 — April 1939.

Hadirin jang terhormat!

Setelah kami mengadakan pemaparan sekedar pada keadaan Perdi jang terjaja semakin mendjadi keat sampailah waktoenja kami menjedjarahkan perjalan Perdi didalam waktoe setahoen dibawah asoehan kami.

Perhimpoean kami tidak dapat meloepakan tanggal 30 Mei 1938 Pada hari itoe kami telah ditinggalak Dr Soetomo boeat selama nja.

Dr Soetomo dan Perdi

Almarhoem dr Soetomo ialah seorang anggota Perdi jang setia. Beliau toeroet mendirikan Perdi Beliau menjaksikan lahirnja Perdi di Habiprojo ini djoega pada tanggal 23 December 1933 diwaktoe Kongres Indonesia Raja ke III oeroeng karena larangan.

Tiap Kongres Dr Soetomo datang Lima kali kami berkongres hanja doea kali beliau tidak nampak. Kongres ke IV di Bandoeng karena beliau menderita sakit dan Kongres jang ke V ini, beliau soedah berlesa dizaman baka.

Dr Soetomo berdjasa besar pada Perdi, tidak hanja diwoedjoedkan karena perhatian dan advies advies nja, tetapi djoega bantoean finansiel sewaktu perloe.

Waktoe Z E G G. jg sekarang mengosodjoengi Soerabaja dan Dr Soetomo mendapat kesempatan beraudientie, Dr Soetomo telah mengoekakan beberapa kepentingan pers dan journalistiek bangsa kita.

Demikianpoe waktoe almarhoem itoe memboeat perjalan ke Europa, tidak diloepakan oleh beliau menjari perhoeboengan dengan badan badan goena meroendingkan keperluan pers dan mengenal nge nalkan Perdi kita.

Sekarang Dr Soetomo tiada lagi tetapi semangat dan nama Soetomo akan toeroes bergelut dan terbahang didepan mata kita.

Doeka nestapa toeroes meneroes,

Nestapa jang melipoeti kita be loem hindar, tertimpa poela kita kesedihan. Pada tg. 17 Augustus 1928 telah wafat saudara W. R. Soepatman, pegarang lagoe nasional kita dan seorang Perdiam Pada tg 2 Februari 1939 Perdi kehilangan poela seorang anggota ialah sdr Soemantri Hardjodibrotodredakteur di Bale Poestaka.

Achir ini pada tg 31 Maart saudara kita Adolf Kansel, paling belaka mendjabat redakteur Warta Harian, menoesoel arwah rekau jg telah berangkat meninggalkan doenia fana ini.

Toean toean dan njonja njonja para rekan jang bahagia. Oentoek menghormati dan memperingati pemimpin dan penjokong poela anggota setia itoe (Dr Soetomo). Perdiaan pegarang lagoe nasional (Soepatman) Perdiaan humoriet jang mendjadi anggota sedjak berdirinja Perdi (Soemantri) dan Perdiaan jang beloes lama mendjadi anggota tetapi telah lama mengabdikan pada djoernalistik Indonesia, kami minta keichlasan hadirin berdiri sebentar, me mohonkan rachmat Toean Jang Esa agar para kawan itoe hidoep tpanjang dizaman kesoenjian (Semoes hadirin berdiri).

Terima kasih!

Perhoeboengan Pemerintah dengan Perdi.

Kami tidak hendak menangkis toedoehan. Dengan memberi keterangan ini, hanja bermaksoed menjedarkan mereka jang bersjak wasangka. Dikatakan orang bahwa Perdi tidak berdjaja. Hanja terdengar namanja bila ada gejeran timboel. Perselisihan hebat, toeroetama jang paling belakang, hanja keli hatannja dloear. Tetapi keadaan organisasi tetap terpiara. Didalam diam dan didalam tertimpa bentjana, kami berdjalan toeroes. Meski poen kekoerangan alat dan sjarat tetapi kami senantiasa memperhatikan semoes kejadian di lingkungan keloearga dan mengambil tindakan sewaktu perloe. Kami seloelo memboeat perhoeboengan dengan instantries jang perloe dan dengan badan badan atau orang orang jang ada pertalianja dengan kewadjoenan Perdi memperhatikan nasib wartawan dan kedoeoedokan pers kita.

Telah kami katakan tadi, bahwa penghargaan Pemerintah moelai nampak pada wartawan dan pers kita. Sekarang hendak kami djelakkan:

1. Kesempatan jang diberikan kepada Perdi oentoek mengatoer dan memboeat koedjoengan ketanah kolonisasi Lampoeng atas bea Pemerintah, jang kedjadiannja poen ternjata tidak mepengaruhi para wartawan tadi didalam menjedjarahkan pena memboeat pemandangan dan moelis objektief tentang apa jang mereka dengar dan lihat.

2. Toean Mr. Hartvelt, Regeringsgemachtigde v. Alg. Zaken berhoeboeng dengan kita, sewaktu ada keperluan jang menjangkoet Perdi, dan pers awak semoesmoenja.

3. Toean Datoek Toemenggoeng dari Persvoorlichtingdienst poen sewaktu perloe memboeat perhoeboengan dengan pihak Perdi.

4. Toean Van der Plas, Gouverneur Djawa Timoer telah memoesihi permintaan tjabang Perdi di Soerabaja memboeat pertemoean berhoeboeng dengan kelaparan di Bodjonegoro.

5. Perdi Soerabaja bersama dgn rekan lain golongan diberi kesempatan mengosodjoengi tempat tempat jang tertimpah kelaparan itoe dengan bea sendiri.

6. Tindakan Resident di Padang mengoedang wartawan Indonesia memboeat peroedingan berhoeboeng dengan timboelja kekoerangan makan didaerah Loeboek Aloeng.

Perhoeboengan demikian itoe penting artinja sebab kedoes fihak mengenal lebih dekat dan meoehrgai kewadjoenan masing-masing didalam mendjaga keselamatan pendoeoek.

Persoorferentie perloe di adakan lagi.

Pemerintah merasa perloe moelai menjari kontak dengan wartawan Indonesia.

Berhoeboeng dengan itoe, baik kami tindjai pengalaman dan kedjadian bertoeoet dibawah pemerintahan tiga G G.

Di zaman De Graeff, diadkan persoorferentie diastana dengan para wartawan. Kiranja oorferentie demikian itoe perloe diadkan lagi. Pertjoenan dahoesoel itoe baik ditoeskan, oentoek mengetahoei ke lak betapa kepeentingannja.

Dizaman De Jonge, kami mendapat kesanggopean Pemerintah boeat selandjoentja diadkan pengawasaan, agar wartawan jang kena perkara karena kewadjoennja, tidak akan dilakoekan pemborgolan tangan. Sajang sekali bahwa baroes ini masih terdjadi perboekaan memborgol tangan wartawan, se perti jang dialami oleh t. Nawawi Arief, terboeat didalam toelisannja dibarian Berita Priangan.

Phabarian

Kandang Haeer diserang penjakit hewan

Kepada Aid telah dikabarkan, bahwa district Kandanghaer di Lo dramsjoes telah diserang oleh penjakit hewan jang telah membikin banjak korban. Kerbo kerbo dan beberapa ekor sapi telah mati se soedah beberapa hari di serang oleh penjakit jang tjepat medjalar ini.

Oentoeng sekali bahwa bestuur kini dengan bekerdjaja bersama sama dengan veerartsnijkundige dienst telah mengambil beberapa tindakan oentoek membantras penjakit tab.

—o—

Eindexamen Mulo di Semarang

Jang akan toeroet ada 377 candidaat.

Pada tgl. 24 April jang akan datang ini akan dimoelai dengan oedjian penghabisan dari sekolah Mulo dalam kring Semarang. Oedjian ini akan berachir pada boelan Mei tgl. 6 dan jang sedjah tertjatat sebagai candidaat ada 377 orang. toelis Aid.

Jang termasuk dalam kring Semarang ialah sekolah sekolah Mulo di Tegel Pekalongan Salatiga dan Ambarawa dan djoega Semarang.

—o—

Karena merasa maloe

Orang orang di Ngawen Blora telah mendjadi gempar karena di ketemoekan majitja seorang Indo esier nama D. ditengah sawah.

Menoeroet keterangan ST mati oja itoe moengkin diboesoeh oleh anaknja seorang djanda jg keja, karena D ini main kajoa dengan djanda terboeat jg dahoesoelja ke tika soeaminja djanda ini masih hidoep mendjadi boedjanganja, Be berapa kali D ini mendapat tego

Kami minta perhatian Pemerintah akan perlakoekan, demikian itoe soe paja kesanggopean tadi ditepati oleh semoes badan badan dan pegawai Pemerintah.

Dizaman Tjarda Wali Negeri jang sekarang kami telah menjtjat beberapa kedjadian:

1. Oendangan resmi pada wartawan Indonesia keastana GG.

2. Tidak meloepakan wartawan Indonesia bila disini menerima koesoedjoeng djamoel resmi (optiel).

3. Penoeroenan invoerrecht ker tas.

4. Keinginan Pemerintah mem bantee pers Indonesia.

5. Perintah pada kepala kepala negeri termaktoeb dalam seboeah sirkoeleer, soepaja kepada wartawan Indonesia diambil sikap jang long gar (tegemeotkomeed).

Sentang keinginan Pemerintah membantoe pers kita dan adanja sirkoeleer itoe, kami hendak berka ta sedikit. Keingloan demikian itoe tentoe kami bargoakan, meskipun dalam hal itoe kami beloes mem mendapat kepeoesaan.

Aapoen tentang sikap tegemoet komeed tadi, kami hendak manilik dahoesoel betapa kedjadiannja, de njan tidak meloepakan apa jang telah diperboeat oleh Gouverneur Djawa Timoer dan resident Padang.

Pers dengan Masyarakat.

Hadirin jang bahagia; kini kami sampai pada tudjoenan mesja raket sendiri, Bantoean pers, jang berstti sokongan wartawan Indo esia pada oesaha kemadjoean bangsa, soedah tidak dapat disangk poela. Wartawan kita tahoes akan kewadjoennja. Tetapi bantoean fihak masyarakat pada pers kita, toeroetama dari golongan jg dapat memberi bantoean itoe, beloes me moeskan.

Golongan ini hanja sekonjong mendjadi besar miaoetja, kalau me reka itoe maoes menggoenakan pers kita goena kepentingan mereka sendiri. Koesoem perloengahan (middens tand) kita baroes sedikit jg insaf bahwa mereka mempoenjai kewadjoen membantoe pers bangsanja. Mendjabat pembatja dan menaroh advertentie.

ran dari anak djanda ini oentoek menjoe hi perboekaan jg tidak soe oonoh itoe dengan ia poenja boenda. Akan tetapi tegoran tegoran ini tidak ditoeoet oleh D jang mendjadi kesal hatinja anaknja djanda ini, dan berachir dengan pemboe noehan terboeat diatas.

Perboekaan jang sesat oentoek mendjaga kehormatan.

—o—

Nasib koeli Djawa

di Nieuw Caledonie.

Akan diselidiki oleh arbeidsinspectie.

Mr. Ft. Marijn inspecteur dari Arbeidsinspectie telah diberi perintah oentoek pergi ke Nieuw Caledonie.

Perginja t. ini ialah oentoek menjelidiki keadaan dari koeli koeli jg saalja dari Djawa dan oentoek menjelidiki tentang hal dilakoekan nja atau tidak dari perdjandjian bekerdjaja lain dari pada itoe t. ini djoega mengadkan pemitjaraan pemitjaraan dengan autoriteiten disana tentang hal oeroesan bekerdjaja (Aid).

—o—

Memboeka soerat aange teekend ?

Pada tanggal 12 April jang baroes laloe landraad Poerwokerto telah memeriksa perkara tentang hal pemboekaan dari soerat aange teekend. Jang djadi pesakit ialah Roelan dan Soewanto jang menoesoet dakwaan telah bersekongkol me nboeka soerat jang berisi oeng doea ratoes roepia.

Soerat itoe ialah oentoek hulp postkantoor Adjibrang dari Post kantoor di Poerwokerto pada tanggal 15 Augustus tahoen jang dahoesoel. Karena perkaranja koerang terang kedoes pesakit ini dibebaskan dari toentoetan.

—o—

Sokongan boeat Bodjonegoro.

Pada slamat toean resident di Bodjonegoro telah dikirimkan 15000 kroepoek dan beras jang agar di goeakan oentoek mengoerangi ba haja kelaparan di Bodjonegoro itoe.

Kiriman ini dari toean jang der mawan Lim Hok Soey di Betawi.

Menoeroet Aid toean Lim ini de gan perantaraan Gouverneurs kantoor di Betawi (fd. Algemeene Zaken) minta soepaja pengiringan via S.S. ini dibebaskan dari beaja. Permintaan ini oleh S.S. diloesoekan.

—o—

Sewaan roemah di Soerabajâ

Dilakoekan Penjelidikan

Berhoeboeng dengan kabar tentang hal penarikan sewaan roemah roeder ada alasan jang djitoe di Soerabaja BB telah memoesoaskan oentoek mengadkan penjelidikan jang sangat loes dari hal naikuja sewaan ini. Djoega hal lain lainja akan djadi perhatian. Penjelidikan ini menoesoet Aid telah dimoelai pada minggu jang telah laloe.

Penjelidikan terboeat djoega akan mengoesai pemb kinan baroes tentang loeanja dan bentoeknja soepaja achirnja ada atoeran atoeran jang tetap.

—o—

Toeán soedah kirim Postwis sel kepada adm. Berprl.?

PRIKSA MATA GRATIS

Mata jaitoe salah satoe anggota badan ang terpenting sekali oentoek kehidoepan manoesia. Kaloe mata koerang awas, sama sadja dengan orang hidoep di tempat jang gelap.

Kaloe Toean maoes pake katja mata, djangan sangsi lagi, moesti datang ke toko kita, tentoe kita akan periksa dengan teliti.

Soeniaradja Optical
Soeniaradjaweg No. 17 — Bandoeng

Tadi Malam

Baroe bitjara sadja

Hari Saptoe kemarin doelos ada oembekaan fabrik kedok gas di Bandoeng, dalam pemboekaan itoe diantara laen laen dibitjarkan ba gaimans hebatnja bahaja serangan dari oedara.

Kemarin di pandopo Kaboepaten Bandoeng dikoesoelkan semoes goeroes goeroes dan pegawai desa boeat dengar roepa roepa pemitjaraan. Diantarannja djarangkan djoega hebatnja bahaja serangan dari oedara.

Djoega pada hari kemarin dalam gedoeng "Himpoean Soedara" ada openbare vergadering Soerya Wirawan.

Disitoe poen tida ketinggalan hebatnja bahaja serangan dari oedara toeroet dibitjarkan.

Semoes bitjara perkara bahaja dari oedara, kaloes ada.

Tadi malam si Ronda pikir pikir itoe semoes baroes bitjara bitjara sadja, soepaja orang djadi mengerti.

Nah, kaloes soedah ngerti, tapi sratnja tida ada, maoes apa, sebab koempelkan sarat sarat itoe misti dengan doeit.

Boeat si Ronda sendiri djadi biangoeng djoega.

Si Ronda

Kota

Seboeah tas linjap

Beloem selang berapa lamanja oionja E.L.M. pergi ke Onderling Belang oentoek beberapa keperluan.

Spedanja ditaro ditepi Braga weg, sedang tasnja dari koelit ditaro pada bagagedragers spada tab.

Tentoe sadja hal demikian ini mendjadi soetoes kesempatan baik oentoek korps tangan pandiang.

Seorang anggota Korps pentjoeri itoe soedah bisa gondol tas jg ditaroe dibagage.

Dalam tas terboeat menoesoet ke terangan njonja itoe ialah berisi be berapa baran jang semoesnja soe djoembleh lebih dari f 25 —

Kemoemian hal ini diserahkan kepada jang waljib.

—o—

Politie bñjak kerdja

Antara djam 11 den 12 siang roemahnja njonja AIF dari Galoesgoenglaan telah kemasoekan seorang pentjoeri, Pentjoeri ini ma soek dalam salah soetoes ka mar dan soedah begitoe oentoeng bisa membawa 1 stel paksiat col bert jang warnanja kelaboes dan stel pijama.

Semoes seharga f 38. —

Hal ini kemoedja oleh njonja F. dilapoerkan kepada politie.

—o—

Maes djadi germo

Does orang pendoeoek di Ke bontangkil telah didakwa miara orang perampoean (koepoe koepoe malam).

Karena pektorjian terboeat ada bertentangan dengan wet, maka mereka jang kesatoe telah diboes koem denda f 25 atau pendjara 25 hari dan jang kedoes didenda f 50 atau pendjara 50 hari pendjara.

—o—

Korban huurkoop

Seorang perempoean bernama Min. pendoeoek di Sadangserang telah menggelapkan barang jang misih ada didalam huurkoop.

Oleh jang poenja ia ditarik ke pengadilan, achirnja ia diboeskoem voowardelijt 4 boelan dengan per djandjian 1 tesoeh lamanja.

—o—



Openbare Vergadering Soerja Wirawan tjabang Bandoeng

Bahaya Perang mengantjam. Ra'jat haroes mengetahoeinja.

I.

Bertempat digedeong Himpoena Soedara, kemarin hari Minggu ddo 16 April 1939 telah di langseangkan rapat terboeka dari Soerjawirawan tjabang Bandoeng karena Soerja Wirawan tjb Bandoeng itoe baroe sadja disjahtan pada kemarin malam Mingguenja bertempat digedeong Institut Soewardjo dengan d hadiri djoega oleh wakil dari kwartier besar Dr. Slamet Soedibio.

Rapat telah mendapatkan perhatian yg besar sekali, walaupun ke marin itoe, berbarang poela dengan adanya rapat di Pendopo dari Kahepaten Bandoeng tentang luchtbescherming.

Banjak sekali wakil perhimpoe nan jang datang, pers complete se dangkan politie ada diwakili oleh Hoofd Commissaris Dorst sendiri. Soerja Wirawan jang hadir boe kanna sadja jang ada di Bandoeng, akan tetapi tidak ketinggalan djoega dari Tasikmalaja dan Djakarta. Jang hadir doroengan woeka kita lihat toean Otto Iskandar di Nata, lid Volkraad, dan njoega Emma Poeradredja [lid Gemeente raad]. Rapat dimoelai djam sembilan lebih oleh toean Sastra-oedirdja, dengan oetjapan terima kasih, jang selandjoetnja spr meoerang kan azas dan toedjoeanja Parindra dengan toela sekali.

Spr persilahkan toean Djokosaid oentoek menerangkan tentang azas dan toedjoeanja Soerja Wirawan, jang selandjoetnja lale disamboeng oleh toean Soebekti dari Djakarta, tentang perloenja Soerja Wirawan diadkan oleh Parindra.

Dengan terang sekali doroerakan tentang adanja Soerja Wirawan itoe, sehingga mendapatkan applaus jang riuh sekali dari publik, terutama dari Soerja Wirawan sendiri.

Agenda jang kedoes jalah tentang Nationale Concentratie, agenda ini karena satoe dan lale sebah, maka tidak djadi diterangkan, hanja sebagai gantinya sadja jaitoe tentang Luchtbescherming.

Tentang Luchtbescherming ini, maka telah dipersilahkanja t. Soeridipoetro oentoek menerangkan nja, spr gambarkan tentang kogen tingaonja International diwaktoe sekarang ini, satoe sama lain saling mendjaga negerinja sendiri sendiri, melihat kemadjoeanja teknik didalam peperangan jg akan dan telah terdjadi baik di Asia moepon di Eropa itoe, jg paling berbahaya sekali jalah dari berbagai bagai djenis Bom.

Peratoeran perang diaman se karang itoe djaoeh sekali bedanja dengan di waktoe doelo, sekarang bilamana kita akan diserang oleh moesoeh, tidak diberikan isyarat lebih doeloet tahoe tahoe kita se dah mendengar soeranja letoesan bom, dan, beberapa riboe manoesia jang mati oleh karenanja.

Soeal ini telah dikoeinja djoega oleh Pemerintah, sehingga dengan djalan itoe ra'jat djelata djoega haroes memperhatikan betoel betoel.

Segala permainan dari kita, oem pamanja pandai bermain silat, pan dai bermain boksen dll, di waktoe soedah tidak ada goenanja sainsa sekali, karena bom itoe tidak takoet oleh silat, atau oleh boksen asal sadja bom tadi soedah mele toes nistjaja orang orang jang ahli bekelahti itoe, akan hantjoer sama sekali.

Sepandjang pendapatn dari spr jang pernah batja didalam boeko boekoerja para ahli, bom itoe ter bagai didalam 3 bagian, jalah :

1. Barisan bom, bom ini bilamana soedah pitjah haroes meroesak kepada apa sadja benda jg ada di ini deenia, bilamana terkena pasti haroes hantjoer.

2. Brandbom, ini bom soenggoeh berbahaya sekali, disebabkan setela luhaja pitjah bisa membakar ter hadap segala apa jang leas, dja

ngan sentara koelit manoesia atau tembokan, sedangkan besi dan badja jang tebelja kira kira 3 cm, nistjaja akan meleleh.

3. Gasbommen, sala satoe bom jang berbahaya sekali diantaranya jaitoe mosterdas bisa meroesak koelit sampai hantjoer dan koelit koelit itoe mendjadi terbakar dengan adanya roepa roepa gasbommen itoe manoesia akan mendapatkan bahaya jang paling besar sekali.

Perdjagaan

Tentang bahaya bahajanja jang mengantjam terhadap ra'jat kita telah terangkan diatas, walaupun tidak begitoe loes, akan tetapi tjokoep oentoek memberikan sedikit keterangan jang tjotjog sekali dengan keadaanja didalam peperangan jang akan datang itoe ka ta spr.

Sekarang saja akan moelai lagi dengan perdjagaonja, tentang perdjagaan serangan dari oedara itoe ada dibagai didalam doea bagaian jalah :

a. Militair luchtbescherming
b. Burgerlijke luchtbescherming
Menoeoret remalan bahwa Militaire luchtbescherming itoe jang tentoe akan mendjadi se-sampoer, nja oentoek menolak bahwa dari oedara tadi, akan tetapi biarpun begitoe, haroes diakoel poela, bahwa Militaire luchtbescherming djoega haroes mendapatkan pertolonganja dari burger, misalnya membantoe oentoek membikin gelapnja kotta dll.

Hal militair luchtbescherming, saja sendiri tidak bisa terangkan disini karena hal ini adalah oeroesanja dari Militaire sendiri hanja sadja perloe diterangkan tentang adanja burgerlijke luchtbescherming.

Diwaktoenja ada peperangan, rajat haroes tinggal didalam roemah dengan moetoep roemah djen dela pintoe dan semoesah lobang lobang jang sekiranya bisa kama soekan asap gas, bilamana kita tidak bisa tinggal ditempat jg begitoe djoega kita haroes me ngadakan roepa roepa obat lam poe batery, dan kalau poenja radio haroes diboeke knopoja jaitoe oentoek mendjaga perintah.

Djangan sekali kali diwaktoe perang kita tinggal dijalanan, tjalah tempat semboenja, jang naotih oleh Pemerintah sendiri tempat tempat semboenja itoe diadkan, karena bom tadi dengan sekedjap mata sadja bisa membikin doenia mendjadi bersih.

—o—

Ingin naik sepeda?

Seorang pendoeoek di Tjihaoer genlis bernama Oemar telah meng elapkan satoe sepeda jg seharga f 40 —

Djoestroe atas penggelapan terse boet ia telah ditangkap, begitoe lah temaren ini ia dihadapkan ke me da hidjau dan dipetoes hoekoem pendjara 6 boelan lamanja.

—o—

Gara garanja main sintir

Apat orang pendoeoek di baw han Lebanga telah ditangkap karena mereka pada memboeka permainan sintir satoe permainan yang dilarang oleh berwadajib.

Mereka kesemoenja telah di djatoehi hoekoeman masing masing 2 dan 3 boelan boelan lamanja.

—o—

Pasiar.

Excursie vereniging Pasiar soe dah menetapkan akan berangkat pada tanggal 23 ini boelan dari Bandoeng moendjoek ke Tjirebon Tegal — Pakalongan — Semarang — Demak — Kedoedon — Pati — L sem — Rembang — Tebes — Lu

mongan — Grisee dan Soerabaja Dari Soerabaja ke Sidoarjo — Lawang Singasari dan Malang. Dari Malang ke Batoe — Lebaksari — Poedjon — Ngantang — Paree — Kediri — Ngawi — Madioen dan Soerakarta

Dari Soerakarta ke Klaten — Perambanan dan Djokjakarta.

Dari Djokjakarta ke Tjandi se woe — Mendoet — Boroboedoe — Poerwodjo — Kotoardjo — Keboemen — Gombang — Banjoemas — Bandjar — Tjiamis — Tasikmalaja — Malangbong dan poelang ke Bandoeng.

Leider dari pada trip itoe toean Aloei salah seorang anggota bestuur Persib di Bandoeng.

—o—

Opening Gasmaskerfabriek.

Perhatian jang sangat besar sekali dari pembesar Militair dan Civil.

Sebagaimana kita telah terangkan bahwa Gasmaskerfabriek itoe didirikan di Bandoeng, letak oja di Daendelweg. Begitoe lah selandjoetnja itoe selesai kemarin hari Saptoe dde 15 April 1939 moelai djam 11 pagi telah dibikin openingnja dengan mendapatkan kan perhatian jang sangat besar sekali dari pembesar militair dan Civil.

Dari moelai djam setengah se belas, rerotan kendaraan tidak berentinja moendjoek ke Daendelweg dan disebelah selatan dari itoe djalan kita telah melihat satoeoe fabriek jang sangat besar sekal dengan memakai toelian diatasnja „N. V. Industrie en Handel Mij. Singapore Rubber Works“ [J.V.] Doroengan moeka dari itoe fabriek terdapat satoe kamer jang besar sekali dimana telah disedia kanna beberapa ratoes krosi dan media ketijl jang memakai perhiasan boeah karangan boega.

Bestuur dari fabriek terseboet berdiri doroengan moeka oentoek menerima tetamoe jang datang dengan dipimpin oleh President Directeur dari Factory toean Woutman dan general manager der Singapore Rubber Works Mr I. Cremon.

Tetamoe tetamoe jang pada datang diantaranya jang kita dapat libata jalah :

„Zijne Excellentie Legercommandant dan adjudentja Chef dari Generalenstaf — Inspecteur dari Infanterie — Inspecteur dari Cavalierie Hoofd der Werkplaats voor Draagbare Wapenen Regiment commandant, Luitenant ter see eerste klasse Stam, vertegenwoordiger dari Commandant der zeemacht,

Dari pihak civil jalah : Assistent Resident jg mendjadi wakilnja Resident — Assistent Resident Bandoeng — Burgemeester — Regent Secretaris dari Staatsmobilisatiedienst wakil dari Luchtbeschermingsadviseur Directeur dari Gamaatschappij Lander dari GBBEO Bestuur dari Middestandsvereniging Handelsvereniging dan Pers.

Djam 11 persis selandjoetnja tetamoe berkoempoel, toean Woutman lale memboeka itoe oepatjara.

Selandjoetnja memberikan selamat datang kepada „Zijne Excellentie Leger Commandant dan semoesah h ddirin, spr, menerangkan bahwa opening dari itoe fabriek boekannja oentoek arti jang official, terhadap Pemerintah Belanda sadja, djoega oentoek publik oemoem.

De Singapore Rubber Works didirikan di Singapore pada tahoe 1893 dimana Nederlndskhe Gutta Percha Maatschappij ada berdiri Maatschappij itoe goenanja jalah oentoek membikin beberapa teh nische rubber artikalen. Pada tahoe 1930 fabriek di Singapore itoe telah diover oleh Nederland sche Handel Maatschappij dan nanjanja djoega tetap Singapore Rubber Works Ltd, toean toean bisa pikir sendiri bahwa adanja fabriek ini moela moelanja djoega disebabkan adanya Onderneeming kepoerjanja Nederland dan kapitaalnja Nederland.

De Singapore Rubber Works adalah satoeoe fabriek jang ter toea sendiri oentoek dibenoeka timoer in, en toeh soedah bisa mem berikan hasil dan mentjoekoep kepada permintaan dari berbe

bagai kepoeluan misalnya „China — Philippinen — Britsch — Indie — Afrika dan beberapa negeri negeri lainnja lagi

Pada tahoe 1929 tjm 1930 Balandentara dari pemerintah Hindia Belanda perloe oentoek memakai gas maskers, selandjoetnja diberinja partjo ban dan menjenangkan selandjoetnja diadkan pengirimn jang te tip dari Singapore oentoek K N I L dan sehingga sekarang gasmaskers itoe oleh balatentara di Indonesia ada dipakainja dengan setjara menjenangkan sekali.

Selandjoetnja spr menerangkan lagi jang lebih loes tentang faedahnya itoe fabriek, dan sebagai koestji dari pidatoenja spr serahkan pembitjarsanja kepada Kolonel Maurer jaitoe Voorzitter Hoofcommissie dari Industriele Oorlogs voorbereiding,

Kolonel Maurer memberikan selamat kepada berdirinja itoe fabriek begitoe poela kepada Directie lidnja, spr berpengharapan dengan adanya fabriek itoe moedah moedah bisa membikin lebih koestnja lagi balatentara di Indonesia ini begitoe poela bisa mendjaga keselamatannja dari rajat djeleta.

Selandjoetnja Kolonel Maurer memboeka pintoe gerbang dari itoe fabriek dengan koestji emas dan semoesah hadirin dipersilahkan

oentoek melihat beberapa mesin jg besar besar, dan beberapa gesma kers jang telah tersedia dari roepa roepa matjam, jang dibikin sedjak tahoe 1929 sampai sekarang.

Fabriek itoe soenggoeh besar sekali, selain dari mesin mesin jg begitoe besar dan menghairankan djoega disediakannja beberapa kamers jang special oentoek beberapa pa alat alat pembikinan gasmaskers, dari moelai getahnja sendiri sampai mendjadi gasmaskers

Selandjoetnja kita mengelilingi itoe fabriek dan melihat semoesah mesin jang ada di itoe tempat, lale dikelilingkannja soegoehan dari roepa roepa makanan dan minoeman.

Demonstratie pembikinan gas maskers lale dilakoekannja dimoekannja zijne Excellentie dengan setjara tjepat sekali.

Burgemeester lale berpidato jang maksoednja, atas nama ra'jat dan Gemeenteraadsleden, beliau soenggoeh bergirang sekali melihat keadaanja di itoe fabriek jang memoesakan, beliau sanggoep dan moedah moedah bisa membikin madjoenja itoe fabriek dengan djalan memberikan mengerti kepada ra'jat.

Koerang lebih djam 1 siang semoesah hadirin lale boebaran dengan selamat.

—o—

Industrialisatie Nasioanal

Choetbah toean Sofhandi

[dikirim oentoek Ber. Pri.]

I.

Beberapa hari jang laloe telah dilangoengkan choetbah atau lezing toean Moh. Sofwanhadi dalam kursus oemoem Parindra tjabang Soerabaja, tentang industrialisatie R. Mr. Soesantj Tirtoprodjo, jang ljoega mendjadi ketoes dari departement ekonomi dan social dari partai, t. Rooslan Wongsokoesoemo secretaris oemoem demikianpon hadir toean Padjamin, wethouder Soerabaja, toean toean anggota gemeenteraad, seperti toean toean Mr Soewono Soeman sedang bermatjam memoeke dari badan badan koeperasi Parindra tidak ketinggalan.

Cursus dipimpin oleh toean Pamedji. Ketoes tjabang dan sebahai penoelisanja jg mengambil notulen toead Soedjani.

Seloeem lezing dimoelai, lebih doelo hadirin berdiri sebentar oentoek menanjikan lagoe kebangsaan Indonesia Raja dan setelah itoesogera toean Moh Sofwanhadi tjalikkan tampil kemoeka oentoek memoesai dengan lezingnja.

Apakah sebab industrialisatie nasional?

Lebih doeloet Moh Sofwanhadi memberi keterangan bahwa maksoed daripada lezingnja itoe boe kaulah oentoek memberikan kursus melainkan mempropagandakan tjita tjita industrialisatie nasional.

Selandjoetnja, pembitjara terangkan, apakah sebab ia kemoekakan soal ini dan apakah seboetnja jg dimaksoedkan dengan industri nasional itoe, sebab boleh djadi perkara industrialisatie nasional boeat negeri kita adalah baroe terdengir pertama kali ini sehingga i anggap lebih doeloet haroes membri keterangan tentang atjara jang ia kemoekakan tadi.

Pertama kali kita haroes akoeinja demikianlah pembitjara bahwa kebangsaan atau kesedaran bangkita oentoek mengedjar tjita tjita njala telah berpengaroeh begitoe roepa sehingga menjebakkan banjak pikiran dan kemoesan timboel jg ingin membangoekan bermatjam peroesahan jg doeloet doeloenja tidak mendjadi pikiran sama saka i

Sebab seloeem ada kebangsaan nasional, maka beloeem djoega ada kemoesan bangsa kita oentoek me ngadakan iniatief sendiri mengedakan perhimpoean goena mem peladjar soal soal jang berhoebogan rapat dengan penghidoean bangkita Dari sebab itoe maka sekarang telah ada pergerakan nasional dan semoesa perhimpoean tjoma digoeskan boeat bangsa sendiri sedang toedjoean tjomaloh sa zoe jaitoe mengedjar kemoeljaan negeri dan bangsa. Dari sebab dalam

mengedjar tjita tjita ini orang mendapatkan bermatjam djalan maka soedah semestinja dalam memem poeh toedjoenja itoe, tidak sama djalan dan oesahanja.

Djoega melihat kepada batas batasnja atau criterium jang diten toekan dalam tiap pergerakan nasional itoe maka terjatalah bahwa nama nasional soedah mempoenja arti jang dalam jang psychologik menekan poela kepada kebatinan kita semoesa dan sehirnja memin boelkan tembok jang memisahkan bangsa kita daripada bangsa bangsa lain.

Dari sebab keinsjifan jang timboel kemoedian bahwa djalan semoesa oesaha adalah bangsa kita sendiri jang berkedja apabila itoe oentoek mentjapa tjita tjita tadi maka soedah njata bahwa bentoek uja oesaha dan kemadjoean tidak lain dari pada berdjalan atas rail nasional jaitoe sebagaimana ditoe ndjoek oleh kejakinan kita sebagai soeatoe bangsa haroes berboest sendiri boeat kepentingan sendiri.

Djadi kebanggoenan — national mendorong kita kepada pertjaja pada diri sendiri dan bekerdjaja boeat kepentingan sendiri, tidak pertjaja pada orang lain dan bekerdjaja boeat orang lain.

Maka terang sekarang, apa bila disini kita moek bitjarakan soal industrialisatie nasional, keinginan kita tidak lain daripada : memoesahi salah satoe bagian daripada kebanggoenan national kita jang me tjabakkan kita dari djaman tidoer statis, mengindjak djaman bergerak, dynamis, dan berpikiran me tjabari bentoek atau contractie dalam djalan memempoeh tjita tjita uja jang kita kedjar semoesanja.

TABIB
A. B. YUNANI
Galoenggoengweg 34
Tasikmalaja
Telefoon No. 7

Filiaal:
Regentstraat - Garoet
Bisa mengobati segala penjakit
ZONDER OPERATIE
toko diboeke dari djam 8 - 12 siang dan 4-7 sore.



NIROM

Archipelzender PMH 46 Mr.

Senen 17 April

- 5 - sore Krontjong Orkest
- 6 30 - Lagoe Hindoestan
- 7 - malam Pemandangan Oemoem [Peroverzcht]
- 7 20 - Lagoe Bali
- 7 40 - Berita soerat kabar dan kabar dagang
- 8 - Memperdengarkan Oejon oejon
- 2 - Toetoeop
- PMN 29
- 10 - malam Memperdengarkan Oejon oejon
- 11 - Modern Maleisch Orkest
- 12 - Toetoeop

Selasa 18 April

Bandoeng II 103 dan III 50
Batavia II 190

- 6 - pagi Gamelan Soenda
- 6 30 - Roepa2 lagoe krontjong
- 7 - Lagoe2 Melajoe tanah Seberang
- 7 30 - Toetoeop Bandoeng II 103 dan III 50
- 12 - siang Ketjapi Orkest
- 1 20 - Berita s k jg terpenting
- 1 30 - Meneroeskan Ketjapi Orkest "Balebat"
- 2 20 - Mengoelangi berita soerat kabar jang terpenting
- 2 30 - Toetoeop Bandoeng II 103 Batavia II 190 PMH 45
- 5 - sore "Pentoel dan Temb" toneel Djawa
- 6 30 - Pembijaraan kitab Indji
- 7 - malam Lagoe lagoe Geredja
- 7 15 - Kamermuziek
- 7 40 - Berita2 s k dan dagang
- 8 - Meneroeskan Kamermuziek
- 8 30 - Pembijaraan bahasa Melajoe
- 9 - Padio Toneel
- 10 30 - Modern Gambang
- 11 - Toetoeop

Rebo 19 April

Bandoeng II 103 dan III 50
Batavia II 190

- 6 - pagi Gamelan Djawa
- 6 30 - Lagoe Tionghwa anak2
- 7 - Roepa2 Lagoe Krontjong dan Stambel
- 7 30 - Toetoeop Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M
- 12 - siang Lagoe Melajoe tanak Seberang
- 12 30 - Kliningan Soenda
- 1 - Studio Orkest
- 1 20 - Berita2 s k jg terpenting
- 1 30 - Meneroeskan Studio Orkest
- 2 20 - Mengoelangi berita berita s k jang terpenting
- 2 30 - Toetoeop Bandoeng II 103 Batavia II 190 PMH 45
- 5 - sore Dongengan anak anak
- 7 45 - Roepa2 lagoe krontjong
- 6 15 - Lagoe Hindoestan
- 6 40 - Lagoe Japan
- 7 - malam Pembijaraan bahasa Belanda
- 7 40 - Berita s k dan dagang
- 8 - Wajang Orang "Sari Tomo"
- 8 30 - Pembijaraan "Maulod"
- 8 50 - Chasidah
- 9 - Gamelan Soenda
- 11 - Toetoeop

PMN 20

10 - malam Gamelan Soenda

11 - Azama Islam

11 30 - Chasidah

11 40 - Gamboes

12 - Toetoeop

SOERABAIA

Gollengte 68 M. dan 129M.

Selasa 18 April

Djocja II 128, Semarang II 111
Soerabaja II 68 dan IV 19
Solo II 120

- 6 - pagi Genderan dan Tjlempong
- 7 30 - Toetoeop Soerabaja II 61 dan IV 129
- 12 - siang Pemboekaan
- 12 03 - Cuseri tentang hal oe roesan roemah tangga
- 12 30 - Roepa2 Tionghwa modern
- 1 - Memperdengarkan dari Kwa Teomboe

Goenting dan simpan ini baik-baik

KABAR MENGOENTOENKAN DARI

Firma MEDICYN A

PADANG SIDEMPOEAN.

Batja Berita Priangan

Djaman ini adalah djaman soesah seantero doenia jang dirasai oleh hampir sekalian manoesis. Setiap hari orang tetap menjahiri djalan boeat menjahiri oewang boeat penghidoean seisi roemah tetapi kadang-kadang ada jang poetoos asa sebab pengatahoennja tidak ada, dan ada poela disebabkan pengatahoennja itoe misti memake pokok [kapitaal] jang boekan sedikit.

Melihat dari pergojangan doenia dagang, sampai orang-orang banjak dibereotikas dari pekerdjaannja, disebabkan merosotnja harga barang-barang boetan maka boeat makan gadij diwaktoe sekaraang ini djangan banjak diharapan sebab pekerdjaan tidak ada.

Maka dari itoe kita poenja Directeur jang soedah bertahoen-tahoen dikota-kota besar, jang selsma ini banjak memperhatikan semoea receipt-recept obat-obat jang bergoena sekali pada semoea kita manoesis, dan begitoe poela receipt-recept masak-masakan dan koewe-koewe boeat toean roemah tangga oleh nioja.

- 1 20 - Berita2 s k jg terpenting
- 1 30 - Loedroek "Soerabaja"
- 1 45 - Gending2 Djawa tengah
- 2 20 - Mengoelangi berita soerat kabar jg terpenting
- 2 30 - Toetoeop Djocja II 128, Semarang II 111 Soerabaja II 68 dan IV 129 Solo II 120 M
- 5 - sore Memperdengarkan Oog getuigegeerlag
- 7 - malam Brita soerat kabar dan kabar dagang
- 7 15 - Membalas soerat soerat dan rapport rapport
- 7 20 - Memperdengarkan soera dari Miss Jacoba
- 7 30 - Pemandangan tentang hal Spoet
- 7 50 - Memperdengarkan soera dari toean S Abdullah
- 8 - Yang Khiem Orkest
- 10 - Siaran pembatjaan tembang Motjopat
- 11 - Toetoeop

VORO BATAVIA

Gollengte 105.26 M

Senen 17 April

- 4 - sore Lagoe Melajoe
- 4 30 - Lagoe Soenda
- 5 - Lagoe Hawaii
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 - Pendjawaban soerat rapport
- 8 45 - Memperdengarkan lagoe lagoe Mioangkaban
- 11 - Berhenti

Selasa 18 April

- 7 30 pagi Langendrian dari piring hitam
- 8 30 - Lagoe Arab
- 9 - Lagoe Soenda
- 10 - Lagoe Ambon
- 10 30 - Lagoe Melajoe
- 11 - berhenti
- 4 - sore Lagoe Gamboes
- 4 30 - Lagoe Soenda
- 5 - keterangan agama islam
- 5 30 - Lagoe Arab
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 - Lagoe Belloni
- 8 30 - Krontjong Orkest
- 11 - Berheati

Rebo 19 April

- 7 30 pagi Lagoe Soenda
- 8 30 - Lagoe Djawa
- 9 30 - Lagoe Krontjong dan Stambel
- 10 - Lagoe Tionghwa
- 10 30 - Lagoe Gamboes
- 11 - berhenti
- 4 - sore Lagoe Krontjong dan Stambel
- 4 30 - Lagoe Melajoe
- 5 - Lagoe Djawa
- 5 30 - Lagoe Hawaii
- 5 50 - Berhenti
- 8 - malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 - Lagoe Ambon
- 8 30 - Ketjapi Orkest
- 11 - Berhenti

NATUURLIJKE GENEESWIJZE

VAN

Ch. Hardin Tabib

Soeniaradjaweg No. 8 A - Telef. 1664 - Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan postoes pengharepan, kapaen misti bisa dapat perteloengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, barpoen itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operalle**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Keatjing, Sakit Prampoan, Keatjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Oeloesti Sakit Kepasian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit teraloe gemoek, Koerang Koewat, (Sabwat dan laen laen, Semoea penjakit diobatin, tida dipoteug [zonder operatie], saja soeda dapat banjak posdjan certificaat dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harap dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laat).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota,
OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS
Nadruk Verboden

Pengatahoen itoe itoe selama ini tetap disimpan dalam otak, tetapi sekaraang sesoedah Directeur kita pikirkan dengan matang-matang selama dia hidoep pengatahoen jang dipatahoen, akan diberikan pada jang berkepentingan, sebagaimana leraren dari sekolah sekolah tinggi dan penengahen, apa jang dipeladjarinja tempo doelo, maka pengatahoennja itoe diberikan (dadjarkanja) poela, sepeja dikemoedian hari mendapat penghidoean jang sempoeua.

Nama dari kita poenja Firma soedah lama terkenal, jang soedah sekian lama mempoenja langganan diberbagai tempat, begitoe poela receipt-recept pada orang-orang jang berdagang soedah sekian banjak nja, sampe toko toko itoe mendapat kemadjoean dari bikinannja seadiri. Sekaraang kita bermaksod diantero tempat tempat banjak pedagang dagang, maka dari itoe kita kepingin sepeja pandoedoek bisa bekerdja sendiri tjari wang meneroet kita poenja receipt-recept.

Orang orang kaya sampe Millioenair seperti toean toean Harry Ford itoe fabrikant mobil Ford, Elison, Aw Boen Huiw dan se bagainja adalah manoesia biasa jang moela moelanjja orang boleh di bilang tak berade, tetapi dengan keoeletan dan kemaoean (wil) per tjaja dengan pangatahoennja, apa jang diketahoennja tersimpan dalam otaknja teroes meneroes dikerdjakannja, hingga keoeleannja ke sohor sedoewa, sampe marea terkenal mendjadi kaya raja jang seba narna teroes mendjadi millioenair.

Kepandaian dan kemaoean serta kesehatan adalah pokok kehidoe pan, Maka dari itoe siapa mengerdjakan sebagaimana receipt-recept dari kita, dengan dikerdjakan berseonggoeh soenggoeh, tak boleh ti dak penghidoean mendjadi baik sehari-hari dan kalau ada nasip baik bisa mendjadi kaya raja sampe mendjadi millioenair dikemoedian hari.

Semoea receipt-recept jang dari kita, ditulis dan diterangkan dengan bahasa Melajoe jang moedah dimeangerti sepeja semoea orang bisa mengerti, Orang jang soedah tammat dari sekolah Melajoe saja bisa mengerti semoeanja dan teroes bisa kerdjakan.

Receipt-recept jang paling perloe boeat toean-toean dan Njonja-njonja kita sedia memberikannja. Djikalau siapa jang soedah mengambil receipt dari kita, boleh dibalang kemana-mana saja tak bisa kelanter asalkan maoe bekerdja dengan memakai pokok jang tidak be rapa, tetapi oentoeng berlipat-lipat. Boleh toean pikir jang dikerdja an sendiri tentoe banjak oentoengnja.

Sekaraang kita toelis satoe parsatoe, recepten itoe, sepeja toean dan njonja bisa pilih mana jang perloe dan teroes boleh mintak pa da kita.

1	Receipt membikin Boorzalf f 2.-	17	Shampooe
2	" Zinkzalf 2.-	18	Obat Batoek
3	" Perubalsem-zalf 2.-	19	Stoop 5.-
4	" Pastal zalf 2.-	20	Saboen mandi 5.-
5	" Loodwiz zalf 2.-	21	Suboen tjoetji 5.-
6	" Pokzalf 2.-	22	Itam ramboet 2.-
7	" Kamferspri-tus 2.-	23	Roes bedak 4.-
8	" Dermatoel 2.50	24	Stoop 4.-
9	" Stroopoeider 2.50	25	Scheerzeep 2.50
10	" Oogwater 2.-	26	Ketjap ma kan No. 1 5.-
11	" Haarwater 2.50	27	Minjak wangi 4.-
12	" Wormkoekjes (obat tjatjing) 4.-	28	Vanille Es cerce 1.50
13	" Obat sakit gigi 3.-	29	Citroen Es cerce 1.50
14	" Tandpoeder 2.50	30	Rezen Es cerce 1.50
15	" Eau de Cologne 3.-	31	Stroop biasa 1.50
16	" Ramboetkritingwater 3.-	32	Peperement 2.-
17	" Pomadesiak 3.-		

Koewe-koewe dan masakan-masakan

32	Receipt membikin koe we samprit f 1.-	43	" Cocolade yse cream 2.-
33	" Kenari 1.-	44	" Tape beras 1.-
34	" Boloe 1.-	45	" Lemang daon 1.-
35	" Kattetong 1.-	46	" Biefstiek ajam 1.50
36	" Zau-zakgelei 1.-	47	" Atjar Blim bing 1.50
37	" Maissan Pala 1.-	48	" Atjar Ketimoen 1.50
38	" Maissan Ananas 1.-	49	" Tampe 1.-
39	" Lempar 1.-		
40	" Koewe lapis 1.50		
41	" Vanille stroop 1.50		
42	" Tamarinda stroop 1.50		

Toean-toean jang soedah menerima receipt dari kita dan soedah kerdjakan poela, terlebih-lebih toean-toean toko jang berdagang ada amat gembira sebab mendatangkan keoentoengan jang tidak terhing ga dari pekerdjaan itoe.

Sebagai memberi pertolongan bagi toean, kita telah moefskat akan mengadakan harga special lagi bagi siapa jang mengirim oewang f 10.- (Sepeloeh roepiah), kita akan kirimkan 7 matjam receipt-recept seperti dibawah ini:

Receipt membikin	Saboen tjoetji
"	Ramboetkritingwater
"	Dermatoelstroopoeider
"	Roes Bedak
"	Tandpoeder
"	Boorzalf
"	Zinkzalf

Harga biasa dari 7 matjam recepten ini f 21.- tapi sepeja toean bisa lantas kerdjakan dari itoe kita adakan harga special sebagaimana kita telah terangkan diatas itoe.

Kalau dimintak recepten lain harganja tetap sebagaimana harga jang soedah ditentoeakan.

Maka dari itoe toean djangan boeang tempo jang baik ini, kirimlah lantas pada kita oewang f 10.- sepeja kita kirimkan 7 matjam receipt-terseboet.

Harga special ini kita adakan tjoea beberapa boelan saja, maka dari itoe lantas atoerlah pesanan sekaraang djoeja.

Jang menoeenggoe pesanan:

Chemicalienhandel "MEDICYN A"

(afdeling recepten)

PADANG SIDEMPOEAN (SUMATRA)

Telegram adres:

Medicyna Padangsidempaan

MASOEKANLAH ADVERTENTIE
TOEAN DALAM
DAGBLAD. BERITA PRIANGAN

KANTOOR
0, Kerkhofweg
No. 16
BANDOENG

Berita Priangan

lembaran kedoea

TELEFOON
Nummer
444
BANDOENG

Anket Ra'jat Indonesia (digerakkan oleh Party S. I. Indonesia)

Dihadapkan pada seleroeh Ra'jat Indonesia pada oemoemaja dan pada barisan Party Sjarikat Islam Indonesia pada choesoensja.

(Penoeoetop)

- VI. Tanda tanda keroesakan pergaolan karena kemiskinan
- a Adakah anak anak dibawah oemoer 12 tahoen jaag terpaksa dsoeroeh bekerdja makan oepah: 1 Berapakah serendah rendah oemoer anak jang disceroeh ma kan oepah? 2 Dalam pekerdjaan apakah anak anak itoe dipekerdjaanja. 3 Bagaimanakah waktoe pekerdjaanja. 4 Berapakah setinggi tinggi dan berapakah sakoerang koerang oepahja.
 - b Adakah ternjata kedjadian orang sampai mendjoesal anak? Atau memboesang anak?
 - c Adakah ternjata bangsa perempoean betambah banjak berdjalan serong 9 (meagerdjakan zinah sebagai pentjarian) karena didorong oleh kemiskinan?
 - d Apakah ternjata kedjadian orang laki laki mejoeroeh atau membarikan isterinja berdjalan serong seperti terseboet itoe? sebagai daja oepaja pentjarikan kekoerangan restri keloearga.

VII. Tanda-tanda keroesakan tertib keamanan oleh kemiskinan.

- a Adakah ternjata roesak keamanau barta oleh tambah banjak orang mentjepet (mentjatjak) dan mentjoeri?
- b Adakah ternjata atau terberita roesak keamanan karena tambah banjak rampok atau samoen (begal) dan timboelnja koempelan

rampok teratoer (bendewezan) c Adakah ternjata atau terberita orang melakoekan pelanggaran monopoli negeri seperti

1. Memboeat dan mendjoesal ga rem gelap.
 2. Menjeloeendoepran madat
 3. Menjeloendoepran barang dengan tidak membajar tjoeskai
- d Adakah ternjata atau terberita Ra'jat mendjadi ga'loeh, karena kesangsaraan hidoepnja.

VIII Tanda tanda keroesakan kesehatan karena kemelaratan hidoep.

- a Adakah ternjata orang mendjadi sakit sakitan dan lemah karena kekoerangan makanau?
- b Dapatkah keterangan tentang orang perempoean hamil bertambah banjak jg tidak selamat kan doengannya. (kegoeroeran) atau mati beranak karena badan terlahoe lemah karena keleparan.
- c Adakah ternjata atau terberita kematian baji bertambah banjak karena melarat hidoep, iboeja?
- d Adakah terdjadi orang mati di djalan karena kehabisan tenaga?

IX. Daja oepaja penolong kesengsaraan.

- a Adakah pada fikir an toesa jg. akan dapat dilakoekan oentoek menolong kesengsaraan jang amat hebat ditengah aer kita kesengsaraan ini?

Pertanjaan ini hendskleh didjawab dengan memoesakkan oesoel

oesoel jang tegas kira kira dapat dilakoekan atau dimintakan berlakoenja.

Djanganlah dipan djangkan pemandangan teatang pertoeoran aas pergaolan dan tertib peratoeran doenia atau negeri, mengganti asas kemodalan dan tertib atoeran sekarang ini dengan jang laie, sebab jang demikian itoe tida harapan akan dapat dilakoekan sekarang ini.

Dalam djawaban itoe hendskleh didjelaskan pembagiau atas:

- 1 beban jang perloe dihapoeskan atau dikoeangkaa.
- 2 perloeasan oesaha dan daerah pertanian oentoek menghasilkan keperloean hidoep oemmat Indonesia.
- 3 mengadakan pekerdjaan jang tidak akan terboeang hasilnja ke lak, oentoek memperloeakan badan pekerdjaan soepaja mengoerangkan kaom penganggoer.
- 4 daja oepaja jang perloe oentoek mendjaga soepaja djanganlah kaom pemoeada dan gadis mendjadi terlantar karena tentoe goeas dan boestan hidoepnja.
- 5 Dan lain lain sebagainya.

Wal hasil hendskleh djawab itoe mengadoeng jang moenkri dapat diharapkan akan ditoeoet berlakoenja dengan segera adanja.

Sekienlah pertanjaan pertanjaan jg kita harapkan jang seboleh bolehnja tegas dan terang. Sedapat daptnja ringkas tapi seboleh bolehnja agak tjoekoop.

Istimewa dalam djawab djawab bagian V dan VI dimaria ada kedjadian jg njata baiklah diterangkan dengan tjoutoh jg terang terseboet wata ketika dan tempat. Dalam pada itoe djanganlah haddaknja ada keterangan jg berlebih lebih dari pada kenjataan soep djangan pekerdjaan kita djatoeh harganja sebab diboeiktikan orang bohongnja.

Demikianlah harapan kita soepaja moodh moedahan oesaha ini

Berita Doenia

TIONGKOK Peperangan di Tiongkok

Pasoekan Japan menoeodjoe ke Changha?

Chungking, 13 April (Reuter W.H.) Setelah diterima berita bahesa pihak Japan sekarang memoesatkan tentara ja diperbatasan Hupeh, Hunan, dan Kiansi, maka kalangan Tiongkok jang mengeri doedoeknja keadaa, meramalkan bahwa tida lama lagi gria perang ditoe tentoe akan menerima poekoelan dari Japan.

Serangan itoe akan melaloei be berapa djalan dan dibagi atas be berapa coloene, menoeodjoe ke Changsa iboe negeri dari daerah Hunan

Bergerak dari pelbagai djoeroesan.

Kalangan Tiongkok mengabar kan, bahwa pasoean Oetara dari tentara Japan di djalan kereta

akan dapat hasil jang bergoena oentoek tanah aer dan bangsa.

Kepada segala pihak dan sekalian toean toean dan saudara jang soeka mementingkan oesaha ini jg dilakoekan oleh Rajat kepada Rajat dan oentoek Rajat setanah aer dan sebagainya kita doeloekan oetapan terima kasih.

Dan kepada Allah kita memohon taufiq sambil meoerjerah dengan ta wakal kepada Nja dan memohon kan pertoeodjoe dan ridlanja.

Batavia-C 10 April 39

Wassalam

Ladjaoh Ta f dijah PSSI
President: Abikoeso Tjokrosoesojo
2a Sekretaris: M h Si f h.

api Canton-Hankow sekarang di poesatkan dibatas Hupeh-Hunan, itoe didekat Teunyang dan Lungaan. Kota kota itoe edalah meroepakan perhoeboengan djalaan dan djoega djalan kereta api antara Hankow dan Changsa.

Dalam pada itoe pasoean jang berada di Chingan, sebelah Oetara barat dari Nachang masoek ke Kiangsi barat dan teroes menoeodjoe kebatas Kiangsi Hunan. Dengan njata toedjoeanja ialah akan mem persatoekan dirioja dengan pasoean Japan jg ada didekat batas Hupeh-Hunan.

Dapatlah Japan menerdjang daerah pegoeoengan itoe?

Daerah jang berbatasan dengan Hunan dan Hupeh itoe adalah daerah pegoeoengan. Boekit barisan jang terletak disitoe adalah meroepakan soeatoe benteng jang koeat sekali.

Berhoeboeng dengan peristiwa inilah hingga kaom communit Tiongkok tatkala diadakan penidasan oleh pemerintah Tiongkok (pada masa sebelum petjah perang dengan Japan berdaja sekarang ini) be berapa tahoen jg laloe dapat mempertahankan dirioja, walapoeh pasoean pemerintah dengan sekera kerasaan berdaja oepaja hendak meojingkirkan kaom merah itoe dari daerah pegoeoengan terseboet.

Kalang militair Tiongkok menerangkan, bahasa teatara Tiongkok akan mempertahankan dengan soenggoeh soenggoeh daerah pegoeoengan itoe, bila Japan kemoedian tertjata akan memertjahkan garis perang Tiongkok sebelah Oetara Changsa. Hal ini kemoedian akan berakibat soekaraja barisan Japan akan menoeodjoe ke Changsa.

Menara air dihan tjoerkan

Kaifeng selatan terendam air

Menoeoet kabar dari kalangan Tiongkok maka tentara Tiongkok jang menarik diri dari garisn perang Hunan, pada tanggal 10 malam bari dengan tiba tiba menjerang dengan bebat iboe negeri Hunan (ja'ni Kaifeng).

Sesoedahuja membakar persediaan alat perang dan persediaan barang makanan Japan jang ada di luar kota sebelah pintoe gerbang Selatan, maka menara air laloe di roesakkan hingga sebagian besar dari daerah sebelah Selatan Kaifeng terendam air.

Pesawat terbang Eur-Asia djatoeh

Chungking, 14 April (Truecean) Pesawat terbang Eur-Asia jang tadi malam (tgl 13-14) berangkat dari Yunanfu (Kuming) menoeodjoe ke Hanoi, telah diserang dan ditembak djatoeh oleh tiga boeah pesawat terbang Japan diatas Laokai, didekat batas Indo China.

Lebih djaoeh dikabarjgo bahwa pengendaranja Ratje (bangsa Jerman) mendapat loek 2 enteng. Lain2 penoeumpang baloem diketa hoi usainja.

PALESTINA Premier Egypte optimistis

Kairo 13 April: Premier Egypte sargath optimistis didalam hal kesempatan pembitjaraan jang kici terhadap soal Palestina. Pembitjaraan dengan Irak mash langsoeng teroes.

Dari Syria diterima kabar bahwa pemimpin pemimpin peroesoeh Palestina jang meogambil bagian aktif dengan pengkoet pengikoetnja disana telah diserahkan kepada pembesar pembesar Perantja (P.)

ANGGOER DJIN SOM

DIJANGAN KLROE, SELAMANJA ETIKETNJA PAKE INI MODEL DAN TJAP IKAN MAS

Harga 1 botol 250
1/2 botol 130

KALOE BELI 1/2 DOZIJN ONKOS REMBOURS VRN

Hoofddepot Roemah Obat Tay An Hoo

Hoofddepot : TOKO OBAT **TAY AN HOO** Tanah Lapang Glodog No. 10
TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tj-mahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan: Tegal; Po Seng Tong—Lampung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Paedan: Tie Au Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoen Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makassar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Labat. Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Mge-tang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tja Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaya: Tjee Bin Yok Pong Ie Kiem Tie,—Ie Djen San. Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombang: Theng Tjhoen Yok Pong—Toeloenggoeng: Tay Seng Hoo. Pa-embang: Tian Seng Kok. Tjepos; Eng Tek Hoo. Garoet; Toeg Hoo Tong. Tjirebon: Tjong Bis.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Bui-enzorg: Eng Hok An. Serang Poan Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjoewari; Ban An Jok Weg.—Purwokerto: Eng Tjoen Ho.—Tjikarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboem Tiogn Tan Yok Pong.

ADRES JANG PALING TERKENAL
BOEAT
 • INSIGHE
 • CLICHE'S
 • STEMPEL
 • VERNIKKELD

ONTWERPE PALING MODERN

Clichéfabriek TEL "FA FOENG" 798
 GR. POSTWEG WEST 61 - BANDOENG.

Memang betoel!

Bahwa pembatja kita telah mengandjoerkan soepaja lebih baik berlangganan pada soerst kabar BERITA-PRIANGAN sadja, itoe ada benar sekali.

Sebab moerah harganja dan mempoenjai perkabaran jang serba lengkap, jang biasanja didapat dalam koran harian jang mahal harganja.

Oleh karena itoe tidak perloe lagi Toean memboesang oeang lebih dari 100 sen seboelan oentoek mendapat soerat kabar jang biasa Toean batja sampai memoeskan.

Mintalah proefnummer jang akan dikasikan dengan segala senang hati.

Adm. Ber Pri.

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang djadi Djonges, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoek memperbaiki nasibnja dengan djalan memsoeki Avond cursus jang akan diboea pada tanggal 1 Maart 1939, oleh Raden Ajoe Sangkaningrat.

Dalam cursus itoe akan diberi pelajaran:

- Mambatja dan menoeelis
- Mengatoer roemsh tangga
- Melajani perdjamoean
- Sedikit pelajaran basa Asing
- Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoek mempertinggikan nasibnja Djonges, Baboe dan Kokki.

Pembayaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soembangan perkakas boeat pelajaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

Toean berasa memindjamkan wang Renten? Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai remindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0,75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dijatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moesi bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Permintaanl anggan

Dagblad „Berita - Priangan“

Nama.....

Adres.....

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN“ Wang abbonement banjaknja f.....

boeatboelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel. (via rekeniglooper B. P.)

.....tt..... 1939

Tanda tangan:

Kepada
 Adm. Dagblad
 BERITA - PRIANGAN
 Oudekerkhofweg 16 - Bandoeng

Meisjes Internaat

Rad. Aioe Sangkaningrat akan memboeka begi Internaat oentoek anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Makoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloear Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboea.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie

„Internaat Kaboepaten

Balonggedeweg - Bandoeng

GRATIS

Kepada sekalian abones's dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoek Berita-Priangan atau 1 oentoek Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kuntor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoekan di atas, hadiahnja djoea tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

Agentschap Soekaboemi

Oentoek mengawpungkan perhoebongan kita, telah diboea boeat agentschap dag'aden „SINAR PASOENDAN“ dan „BERITA PRIANGAN“ tempatnja di:

Kantoor Emo Hardja cand. i/d rechten
 Gr. Postweg 244A Tel. 441 - Soekaboemi.

Disana bisa diterima jang akan mendjadi abbonement dan masoekan Advertentie. Djoea bisa menerima pekerdjaan boeat: Rechtshken, Makelaar, dan menoeoeng orang jang mentjari pekerdjaan

„Radja Timoer“

Jalah madjallah bergambar dikeloe-arkan satoe boelan 2 kali

Satoe madjallah jang sangat bagoes dan berharga boeat dipoenjai oleh masing-masing roemah tangga.

Harga ketjeran f 0,15 per expl. Harga abbonement dalam kota f 0,90. Loear kota f 1,- Bajar lebih doeloe paling sedikit boeat 1 kwartaal

Bajar boelanan atawa dibelakang kwartaal tidak dikaboelkan.

Bisa dapat pada:

Adm. Drukk. „Economy“
 Oude Kerkhofweg 16 Tel 444 Bandoeng

Pangaos barang tjitakan

100	Emploj ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabenuah	f 0,75
500	id.	f 2,-
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,-
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,-
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,-

Pangaos noe kasebat diloeoer sadajana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoen. Pesenan nganggo perantaran Rembours teu tiasa ngintoen

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 - Bandoeng

S. C. V.

„Keroekoenan Boemipoetra“

Mendjadi anggota K. B. bisa me naboeng wang sedikitnja f 0,25-

Mintalah formulier dan keterangan oentoek djadi anggota

ke VERLENDE REGENTSWEG 24 BANDOENG

VORL

Goll, 85,96 Meter

Senen 17 April

- 5 - sore Padvindersantje K B I.
- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Melajoe
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Hawaian
- 7 15 - Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Krontjong
- 8 - Pidato tentang „Pendidikan“
- 8 30 - Lagoe Soenda
- 9 - Lagoe Djawa
- 9 30 - Lagoe Manasoea
- 10 - Toetoep

—o—

Selasa 18 April

- 5 - sore Lagoe Soenda
- 5 30 - Lagoe Djawa
- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Hawaiian
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Barat
- 7 15 - Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Krontjong
- 8 - Membales soerat soerat
- 8 15 - Lagoe Gamb. Kromong
- 8 30 - Lagoe Soenda
- 9 - Gendang Pentja
- 10 - Toetoep

—o—

Rebo 19 April

- 5 - sore Lagoe Djawa
- 5 30 - Lagoe Soenda
- 6 - Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 - Lagoe Krontjong
- 6 30 - Pauze
- 7 - malam Lagoe Hawaiian
- 7 15 - Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 - Lagoe Melajoe dan Krontjong
- 8 - Orkest Belaster
- 12 - Toetoep

—o—

Toean soedah kirim Postwis sel kepada adm. Berpri.?

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoe f f 10,40

Tepoeng trigoe: tjap Kodok 1,95, Koeda merah f 1,85, Boe roeng kaleng f 1,85.

Minjak klapa: per blik dari 143 kg bruto f 1,60 sampe 1,62 1/2

Bawang merah: Tjongliap f ---

Tjongtoa f 11,50 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng ---, Bogor no 1 - Cheribon ---; sampe f 8- per 100 kg

Emping bliedjo: kwaliteit La boean no 1 f 28,- no 2 f 24,- Tjilegon no 1 f 28,- no 2 f 20,- per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6- sampe f 7,-

Copra: meliat kwaliteit dari t 5,95 sampai f 6,10, per 100 kg London notering 1/3; kwaliteit Straits 11/5/0 doll, perton pem beli.

Katjang kedele: Gendja Tegal fob Tegal Feb./Mrt f 6,47 nom f --- pendjoel f --- per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 6,07 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5,83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meal: kwaliteit Medium boeat roepa roepa merk dari f 3,70 sampai f 3,90 AA f 4,15 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Feb/Mrt f 12,90.

E. k. Batavia lev. f 18,20 nom per 100 kg London notering naik 27/16 d. p. lb. pendjoel.

Lada posti Muntok: fob Pang kalpinang lev Feb./Mrt f 20,50 pem beli, per 100 kg London notee ring -3 1/2 d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Feb/Mrt, f 11,40 pembeli, f 11,60 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie:

A. contract Feb/Mrt ini hari ready f 0,82 B contract f 0,18

Karet sedia Java Std. Sheets dari 28 1/3 Java Std Crepe 29 1/3 pembeli per 1/2 kg.

Damar: A, E Pontianak f 26 7 1/2 Sumatra f 29 9 1/2 per 100 K G bruto.

—o—